



GEMEINDEINFORMATION 3/2012

Schwimmbad Werfen – Saisonkarten im Vorverkauf

Wenn es das Wetter zulässt, wird das Schwimmbad in Werfen wieder am Dienstag, den 1. Mai öffnen. Die Eintrittspreise wurden heuer entsprechend dem Verbraucherpreisindex angepasst. Die Saisonkarten sind bis zum 30. April (Einzahlungsdatum) zu ermäßigten Vorverkaufspreisen erhältlich.

	Saisonkarte	Vorverkauf
Kinder Jahrgang 1997-2006	€ 26,40	€ 24,00
Jahrgang 1993-1996, Pensionisten, Lehrlinge, Studenten, Präsenzdiener	€ 34,30	€ 31,00
Erwachsene	€ 47,50	€ 43,00
Familien mit Kindern bis Jg. 1993	€ 86,60	€ 78,00

Miete Kabinen – Reservierung direkt bei Herrn Hammer Rudolf um € 21,00 unter der Tel-Nr. 0664/5588342.

Der Saisonkartenverkauf wird wie bisher abgewickelt.

1. Gewünschte Saisonkarte auf beiliegendem Erlagschein ankreuzen - weitere Zahlscheine sind bei Bedarf in der Kassa im Gemeindeamt erhältlich
2. Einzahlung mittels Erlagschein (Name des Inhabers unbedingt anführen)
3. Der Zahlungsbeleg gilt als Saisonkarte – unbedingt aufbewahren!

Jeden Dienstag gibt es auch heuer am Vormittag ab 09.00 Uhr wieder kostenloses Aquatraining unter Anleitung von Frau Krannich – Eintritt € 2,10.

Mit Hundekot verschmutzte Gehwege und Grünflächen

Wie jedes Jahr ist leider auch heuer nach der Schneeschmelze wieder Unangenehmes zu Tage getreten. Die Gehwege und Grünflächen sind teilweise mit Hundekot übersät, obwohl im gesamten Gemeindegebiet an vielen zentralen Stellen Spender für die kostenlose Entnahme der hygienischen Gassisäcke aufgestellt sind.

Ich appelliere hiermit nochmals an alle Hundebesitzer, auf andere Rücksicht zu nehmen und den Hundekot zu entsorgen. Alle anderen ersuche ich um die notwendige Zivilcourage, die Missetäter auf ihr falsches Verhalten aufmerksam zu machen. Weiters möchte ich auch den Leinenzwang im verbauten Gebiet wieder in Erinnerung rufen, der leider nicht immer eingehalten wird.

Reisepass für Kinder rechtzeitig beantragen

Mit 15. Juni verlieren alle bestehenden Kindereintragen im Reisepass der Eltern automatisch ihre Gültigkeit. Beantragen Sie rechtzeitig vor einer geplanten Auslandsreise einen eigenen Reisepass für Ihre Kinder. Alle wichtigen Informationen zum Reisepass können Sie auf der Webseite www.passkontrolle.at nachlesen.

Landesmeistertitel an die Sporthauptschule Werfen

Am 28. Februar fanden in Rif die Landesmeisterschaften im Turnen statt. Die Mädchen und Burschen der 4B durften mit weiteren 306 Schülerinnen und Schülern aus dem ganzen Bundesland Salzburg daran teilnehmen. Heuer wurde erstmals nach dem Turn 10 Wettkampfprogramm geturnt. Dabei zeigten die Kinder am Reck, Boden, Barren, Balken und beim Sprung ihr Können.

Unsere Sportlerinnen und Sportler schnitten wieder hervorragend ab und sowohl die Mädchen als auch die Burschen konnten den Mannschafts-Landesmeistertitel in ihrer Kategorie nach Hause bringen. Die Burschen werden die Sporthauptschule Werfen außerdem bei den Bundesmeisterschaften im Mai in Innsbruck vertreten.

Auch bei den Einzelwertungen stellte die SHS mit Gschwendtner Madeleine und Vierthaler Niklas beide Landesmeister in den Kategorien MS8 und KS8. Steiner Andreas erreichte den 2. Platz und Klaushofer Elisabeth und Weißbacher Benedikt wurden jeweils dritte in der Einzelwertung. Vervollständigt wurden die Mannschaften durch Deutinger Gerald, Vierthaler Florian, Genseberger David; Rettensteiner Lena, Brauner Viktoria, Poschacher Romana und Koller Sandra. Wir gratulieren unseren erfolgreichen SchülerInnen und wünschen ihnen alles Gute für die nächsten Bewerbe.

BIOABFALL oft nicht mehr kompostierbar

Mittlerweile ist im zunehmenden Ausmaß auch am Land zu beobachten, dass die Abfalltrennung immer mehr unter "Wurstigkeit" leidet. Es ist eigentlich unglaublich, was in die Kompostanlage der Zemka in Zell am See angeliefert wird. Plastik über Plastik, Verpackungen, PE-Blumentöpfe, Gläser, Dosen, Alufolien, vollverpackte Lebensmittel, Joghurtbecher etc. landen immer wieder im Biomüll. So geht es nicht – denn derartiger Biomüll kann nur mehr als Restmüll behandelt werden.

Viele Leute glauben, Plastik wäre die geeignete Hülle für Bioabfälle, doch **Plastik ist nicht kompostierbar** und hinderlich für die Vergasung von Bioabfällen! Bioabfall soll entweder in Zeitungspapier eingewickelt oder in Papier- oder Maisstärkesäcke in die Biotonne eingeworfen werden. Lebensmittel bitte auspacken, wenn diese schon nicht verzehrt werden. Restmüll, Alufolien, Dosen, Glas und Verpackungen haben im Biomüll absolut nichts verloren. Um 33% erhöhte Kosten sind für die Behandlung von vermischtem Bioabfall zu bezahlen. Also, Achtung: Weniger Abfalltrennung erhöht das Risiko zu stark steigenden Gebühren!

Parkraumbewirtschaftung bleibt unverändert

Die neuen Dauerparkscheine können ab sofort im Gemeindeamt bei Frau Hutter beantragt werden. Die alten Parkscheine sind nur noch bis Ende April 2012 gültig. Der Dauerparkschein für die 3-Stunden-Parkplätze kostet wie in den vergangenen Jahren wieder € 50,00. Das System der Parkraumbewirtschaftung bleibt unverändert.

Gesunde Gemeinde - Auftaktveranstaltung

Am Freitag, den 20. April findet um 19.30 Uhr im großen Turnsaal der Hauptschule Werfen die Auftaktveranstaltung zum Projekt Gesunde Gemeinde mit folgendem Programm statt:

- Kurze Übersicht der Gesunden Gemeinde Werfen-Tenneck
- Kabarett mit Ingo Vogl – Thema „Blutdruck“
in der Pause Blutdruckmessen
- im Anschluss an das Kabarett gibt es noch ein kostenloses gesundes Buffet im Brennhofgewölbe

Der Eintritt ist frei – freiwillige Spenden.

Dichterlesung am Ostermontag im Brennhofgewölbe

Die 18te Werfner Dichterlesung am 9.4.2012 (Ostermontag) führt uns in den Pinzgau. Unter dem Motto: „Der Pinzgau is a Gfüh“ wird eine Gruppe von Pinzgauer Mundartdichtern den Abend gestalten. Musikalische Umrahmung durch die Langwieser Saitenmusik. Beginn der Veranstaltung ist um 19 Uhr im Brennhofgewölbe.

Blåsmusi 4 Eich - CD-Präsentation

Die Aufnahme einer kompletten CD ist für eine einzige Musikkapelle sowohl finanziell aber auch musikalisch eine große Herausforderung. Naheliegend also, dass sich mehrere Musikkapellen für eine Produktion zusammenschließen. Die Trachtenmusikkapellen aus Pfarrwerfen, Pöham, Werfen und Werfenweng haben sich entschlossen, eine gemeinsame CD-Produktion zu starten. Die Präsentation der CD "Blåsmusi 4 Eich" findet nun am Sonntag, 22. April 2012 um 11.00 Uhr im Brennhof in Werfen im Rahmen eines Frühschoppens statt. Bei Schlechtwetter erfolgt die CD-Präsentation in der Turnhalle in Werfen. Die Trachtenmusikkapelle Werfen freut sich über zahlreichen Besuch zu diesem einzigartigen und hörenswerten Projekt!

Dank für die Anteilnahme

Ich danke im Namen der Angehörigen für die große Anteilnahme an unserem Leid und die Zeichen der Wertschätzung für unseren lieben Vater Franz Meißl. Der Werksmusik, dem Kameradschaftsbund und den Jägern möchten wir für die Begleitung am letzten Weg besonders danken. Einen herzlichen Dank möchten wir auch für die ärztliche Betreuung aussprechen.

Frohe Ostern wünscht im Namen der Gemeinde und aller Mitarbeiter

Der Bürgermeister: